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911inuta de comunicación

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del
Cuerpo de c

oncejales, tengo el agrado de dirigirme al secretario de Medio Ambiente
y Desarrollo S

ustentable, Damián De Marco, en relación al Asunto 542/2020, del
registro de esta Institución.

A tal efecto, remito adjunto a la presente copia del asunto mencionado,
solicitando la intervención correspondiente.

Sin otro particular, lo saludo a usted atentamente.
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Sres. Concejales de la ciudad de Ushuata
De ml mayor consideracIón
El motivo del Presente correo es p

onerlas en conocimiento de la soncilud enviada al Inlandente de nuosna cludad
Sr. Walter Vouto y solleltarle al Honorable Concejo Intervenir respecto a los desechos gue se esMn arrotando en
Bania Golondrina.
Adjunto al Presente la nota ireclamo correspondiente fotos registrades de la problemálica y 1as 34 000 firrnasregistradas hasta el dla de la fecha gue apoyen el petnorio.
Confiando 

en a buene voluntad y efIclencla del Honorable Consejo Dellberante de la Ciudad de Ushuaia. saludoatte.
Graclera Ferrettl
ONI 18382152
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Ushuaia, lunes 21 de septiembre de 2020 -

Sr.

Intendente de la ciudad de Ushuaia
Dn. Walter VUOTO

Me dirijo a Usted con el objeto de expresar nuestra 
pre ocupación y la de los

vecinos/as del Barrio Malvinas por la situación actual de un sector lindero y las
costas de Bahía Golondrina, donde la Mu nicipalidad viene arrojando en forma
sistemática desde el año p

asado, la nieve de la limpieza de la calzada durante la
temporada invernal. Que viene además 

acompañada de barro, residuosvol
uminosos como restos de cordones y basura domiciliara en general.

El lugar en cuestión, que solía ser un espacio natural de 
praderas verdes

donde anidaban gran variedad de aves de la zona, y el cual solíamos disfrutar en

familia siendo además un espacio utilizado por instituciones educativas, hoy se ha
converlido por decisión de la Mu nicipalidad de Ushuaia, en un verdadero basural
sobre las costas del Canal Beagle, donde podemos encontrar desde gran cantidad
de residuos domiciliarios, en especial plásticos y botellas, muchos escombros yel

ementos de seguridad urbana, como restos de cordones y tapas de cloacas. Y

hasta caños retorcidos de juegos de plaza. Tal es la magnitud de la situación que
ya los restos de basura no solo se encuentran 

contaminando la pradera y las
costas, sho que están siendo tirados dentro del mar.

Frente a una promesa de limpieza a posterior del acopio de nieve, podemos
sostener que esto no es asl. Pudiendo verificar en fotos, que la basura del año

pasado no ha sido removida. Y sostenemos que la solución, no es retirar los
e
scombros y basura durante el verano, ya que el trabajo de las máquinas ha

removido en forma irreparable el manto vegetal, 
g enerando no solamente lade

saparición de un hermoso lugar de paseo, sino un impacto ambientaf sobre un
ecosistem de características únicas.

Por ste mo	 e iniciado, con ayuda de algunas orgaryzaciones y mediosperiodístic
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Presidente

Deliberente de

ciudadanos apoyando la Protección de Bahía Golondrina para transformarla en un
"Paseo costero peatonal protegido" para que todos los vecinosías de Ushuaia
puedan disfrutar

Sr. Intendente solicitamos que se tomen las decisiones y se realicen las

acciones necesarlas para recuperar el espacio natural y la playa lindera y el reparo

del daño producldo. Adjunto a la Presente las firmas correspondientes y fotos que
denotan el estado de la situación.

Sin otro particular, lo saludo atentamente.

Graciela Ferretti

DNI 18.382.152
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Concejo Debberante Ushuaia	 con	 ronte de ustuala
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